



Revitalizar Expocuba para la familia cubana



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, chequeó este sábado los preparativos de la Feria Internacional de La Habana y el acondicionamiento de Expocuba, sede tradicional de la cita

Yudy Castro Morales, 22 de Octubre de 2022

Con más de 14 000 metros cuadrados contratados y la confirmación de asistencia, hasta el momento, de 61 países, la Feria Internacional de La Habana, a celebrarse del 14 al 18 de noviembre próximo, se consolida como «la bolsa comercial de carácter general más importante de Cuba y el Caribe, y una de las más representativas en América Latina».

A chequear los preparativos del evento empresarial, devenido escenario estratégico para la promoción de la inversión extranjera y los negocios; así como a evaluar el acondicionamiento de Expocuba, sede tradicional de la cita, dedicó el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, su reunión de este sábado con jefes de carteras y representantes de organismos y grupos empresariales, a cargo de los pabellones del recinto ferial.

De acuerdo con la viceministra primera del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González Fraga, se estima la participación de unas 130 entidades estatales y diez micro, pequeñas y medianas empresas; así como 29 delegaciones oficiales y 30 camerales. Y en cuanto a regiones, sobresalen América Latina y el Caribe, Europa y África y Medio Oriente con los mayores números de naciones confirmadas.

En un recorrido por las instalaciones, Marrero Cruz constató el avance de las labores de reparación y mantenimiento de Expocuba, las cuales, al decir de su directora, Lidercy González Miguel, han contado, en esta etapa, con la participación de los organismos en los pabellones ramales, sobre todo en las tareas de pintura, limpieza y recuperación de las áreas verdes.

De conjunto con el Ministerio de Industrias, dijo, estamos inmersos en el rescate del parque de diversiones y de nuestras unidades gastronómicas; y, de cara a la feria, el grupo empresarial Palco, el Gobierno de la capital y otras entidades se han volcado aquí para impulsar la reanimación, con énfasis en la iluminación, los viales, la ingeniería de tránsito y las comunicaciones.

Pero, más allá del cónclave, es preciso garantizar la vitalidad de Expocuba, con el propósito de convertirlo, a juicio del Primer Ministro, «en uno de los centros más importantes del país en materia recreativa, cultural, deportiva y gastronómica, en función de la población, no solo de La Habana, sino de toda la Isla».

Por ello, puntualizó, se ha determinado el chequeo sistemático del proceso de revitalización del recinto feria, que, preservando las ideas fundacionales del Comandante en Jefe, concibe la creación, en una primera etapa, de un proyecto integral de alianzas público – privadas, enfocado fundamentalmente hacia la restauración, la proyección sociocultural y el esparcimiento.

Se trata, subrayó Marrero Cruz, «de hacer una suerte de circuito para la recreación sana de las familias, que incluya el Jardín Botánico, el Zoológico Nacional y el Parque Lenin. Los recursos son limitados; no obstante, en la medida que demos participación a todas las fuerzas, tanto estatales como privadas, podremos avanzar en el incremento de los servicios para el disfrute de la población».

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución